

A3

# Bewerbung

**Initiator\*innen:** Sven Lehmann (KV Köln)

**Titel:** Sven Lehmann

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 44

**Selbstvorstellung**

Liebe Kölner GRÜNE!

Bei der Europawahl sind wir in Köln wieder **stärkste Partei** geworden. Das ist ein großer Vertrauensbeweis der Menschen in Köln – und Ergebnis harter Arbeit von uns allen für unsere wunderbare Stadt. Aber: Bundesweit war unser Ergebnis nicht gut und wir müssen besser werden, um im Superwahljahr 2025 mehr Menschen von unseren Ideen zu überzeugen.

Im kommenden Jahr wird der neue Deutsche Bundestag gewählt und ich bewerbe mich bei Euch um das **Votum für ein neues Mandat**.

Bei der letzten Wahl 2021 haben wir GRÜNE das beste Ergebnis unserer Geschichte erreicht – und ich erstmals ein **grünes Direktmandat für Köln**. Dafür bin ich nach wie vor sehr dankbar und nehme die Verantwortung dieses Mandats sehr ernst.

Seit der Wahl ist viel passiert: Der Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine, die Energiekrise und Folgen für die Wirtschaft, der Krieg im Nahen Osten, der tägliche Kampf um unsere Demokratie und vieles mehr. Wir GRÜNE haben trotz dieser krassen Herausforderungen sehr viel durchgesetzt. Deutschland ist erstmals seit Jahren wieder auf dem Pfad, die Klimaziele zu erreichen, die Erneuerbaren Energien boomen. Wir haben den Mindestlohn und die Leistungen für Kinder und Familien erhöht, das Bürgergeld eingeführt und Milliarden Euro in die Kitas investiert. Wir haben dem Extremismus den Kampf angesagt und unsere Gesellschaft moderner gemacht: durch wirksame Gleichstellungspolitik, ein neues Staatsangehörigkeitsrecht, das Selbstbestimmungsgesetz und ein Gesetz zur Fachkräfteeinwanderung.

Reicht das? Natürlich nicht!

Die Herausforderungen sind größer denn je: Unsere **Demokratie** wird von verschiedenen Seiten angegriffen, der **Kampf gegen die Klimakrise** drängt und die soziale Ungleichheit in der Gesellschaft wächst. Gerade Fragen der **sozialen Gerechtigkeit** treiben mich jeden Tag an. Die Schuldenbremse darf nicht zur Gerechtigkeitsbremse werden, wir müssen dringend den sozialen Zusammenhalt stärken – auch durch eine Umverteilung des krassen Reichtums zugunsten von besserer Bildung und bezahlbarem Wohnraum. Und die **Verkehrspolitik** muss besser werden!

Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit und Menschenrechte in einer starken Demokratie – dafür bewerbe ich mich und bitte um Euer Vertrauen auf diesem Weg.

Mehr denn auf der KVM am 22. Juni, ich freue mich Euch dort zu sehen und Eure Fragen zu beantworten!

Herzlich:

Euer Sven